
10 Pièces

19807 m²

Réf. 85185151

9 950 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Aussi  unique  qu'étonnante,  cette  maison  de  maître  est  située  à

quelques  pas  du  joli  village  de  Valbonne  avec  ses  restaurants

renommés et ses jours de marché.La propriété est en excellent état et

conserve  un  sens  du  classique  tout  en  disposant  de  tous  les

équipements  modernes  nécessaires  à  notre  époque.Malgré  sa

proximité avec le village, elle reste très privée et comprend une maison

pour  le  personnel  à  l'entrée  avec  3  chambres  supplémentaires.Le

Manoir  se  trouve  sur  un  grand  terrain  avec  vue  sur  l'ouest.terrain

lui-même peut être subdivisé et il existe des droits de construction ...

As unique as it is stunning, this ‘maison de maitre' is located within walking distance

of the pretty village of Valbonne with its renowned restaurants and market days.The

property is in excellent condition and retains a sense of the classical whilst having all

the modern facilities required in this day and age.Despite its proximity to the village,

it  remains  very  private  and  comes  with  a  staff  cottage  at  the  entrance  with  3

additional bedrooms.Le Manoir sits within a substantial plot of land with views to the

west. The land itself could be subdivided and there are additional building rights ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE
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